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４月１４日（日）、委任状４４２、出席者６４名により総
会成立要件を満足し、総会の開会を宣言。閣議案が異議なく
承認され、無事終了しました。
＜３０年度活動報告：各部局報告＞
1. 事務局
① 夏祭り、秋祭りの実行委員会立ち上げ、回覧物仕分け、

入間台だより等の発行等。
② 集会所利用受付・管理・異動届/訃報届けの管理、総会

資料等の作成
2. 文化福祉部
① 長寿祝賀会を開催し、対象者４０２名に対し、１０９

名が参加。
② 秋祭りでは、写真作品、絵手紙、キルト作品、キッズ

書道部、えんぴつクラブによる多くの素晴らしい作品
を出展。

3. 体協部
① 東金子地区グランドゴルフ、主婦玉入れ大会（入間台

チーム５位入賞）、体育祭（入間台所属の第２支部優
勝）、東金子ミニ駅伝大会（入間台所属の第２支部A
チーム優勝）の開催。

② 東金子体協本部定期会議等への参加。
4. 環境衛生部
① 毎月の廃品回収作業による３０年度収益金は、６３３,

９６０円。
② 春・夏の清掃デー、１２月・３月の空き缶拾い等の実

施による環境整備。
5. 防犯交通部
① ８月の自主防災訓練（参加者約９０名による、避難誘

導訓練、生存者確認訓練、物資調達訓練、消化訓練、
応急手当・AED取扱訓練）の実施。

② 入間台防犯パトロールの実施。
＜３０年度決算報告＞
① 一般会計では、繰越金を除く年度内の収入総額５,４５

５千円に対して年度内の支出総額は、４,３５７千円
（防犯灯の維持管理が入間市に移管されたが、前年度
の補助金が交付されたため）となり、次年度への繰越
金が３,２６１千円となる。

② 特別会計の「集会所補修・改築積立」の次期繰越金は、
駐車場整備等の支出があり、前年度より若干減少して
９,８３３千円となる。

＜令和元年度一般会計・特別会計＞
① 一般会計では、繰越金を除く２０１９年度収入総額は

４,６１９千円と前年度に比べ防犯灯の補助金交付が無
くなった分減少しておりますが、支出については、前
年度とほぼ同額を見込む。

第４５回入間台自治会の定期総会無事終了！

会⻑・副会⻑ ⽒ 名 班
会⻑ 椛島 隆富 3
事務局⻑ 津久⽥ 修 29
副局⻑ 栗林 賢 24

文化福祉部長 板倉 珠青 12
副部⻑ ⻫藤 美佐⼦ 37
体協部⻑ 林 洋史 17
副部⻑ 結城 ヨウ⼦ 7

環境衛生部長 登⽴ 浩⼆ 3
副部⻑ 武⽥ 尚⼦ 38

防犯交通部長 堤 英師 35
副部⻑ 岡部 茂 9
会計部⻑ 辻 明⼦ 26
副部⻑ 廣阪 由紀子 19
会計監査 ⼤島 知⼦ 32
相談役 ⽥中 節⼦ 28

① 特別会計では、「集会所補修・改築積立」については、
廃品回収収益金から「夏祭り」と「ささえあい入間台
助成金」としてそれぞれ１０万円を拠出予定。

＜事務局・会計部・班長の負担軽減策＞
① 市報・回覧などの配布について、当該月１日付の回

覧・掲示・配布物の準備完了を第１日曜日の午後３時
とし、当該月１５日付の回覧・掲示・配布物の準備完
了を第３日曜日の午後３時とする。

② 自治会費・募金等の集金・納金の方法は原則として、
４月中に当該年度分を一括集金とする。

＜令和元年度自治会役員＞
令和元年度の自治会役員が以下の通り決まりました。

⽇程 ⾏事

4/1(⽉) ３１年度第⼀回新班⻑会議 市報配布 午後
5時〜

4/14(⽇) 第４５回⼊間台⾃治会 定期総会 午前１０
時〜

5/19(⽇)
予備⽇5/26

東⾦⼦体協 第２５回グラウンドゴルフ⼤会

6/2(⽇) 市⺠清掃デー(霞川以外の公園清掃は⾃主参
加)

6/中旬 第１回夏祭り実⾏委員会

6/下旬 第２回夏祭り実⾏委員会

7/7(⽇) 第５２回東⾦⼦体協主催 主婦⽟⼊れ⼤会

7/初旬 第３回夏祭り実⾏委員会

7/20(⼟)
7/21(⽇)

天王祭（かま跡公園）

7/27(⼟) ⼊間台納涼夏祭り ⾬天順延（翌⽇）

8/18(⽇) 防災訓練

9/1(⽇) 霞川清掃を含む清掃デー（霞川以外⾃主参
加）

9/29(⽇) ⼊間台⻑寿祝賀会（敬⽼会） 於︓東⾦⼦公
⺠館

10/13(⽇) 第5８回東⾦⼦体協主催東⾦⼦地区体育祭

10/26(⼟)
10/27(⽇)

⼊間万燈まつり

11/17(⽇) ⼊間台⾃治会 秋祭り

1/中旬 令和２年度新班⻑会議

2/2(⽇)
予備⽇2/9

第１２回 東⾦⼦体協主催 ミニ駅伝⼤会

＜令和元年度行事予定＞ 体協の予定に一部変更があります
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各部局からのお知らせ！
＜環境衛生部＞
u ４月７日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありがと
うございました。（収益金 ７７,７５0円＝売却金 ３
８,８７0円＋補助金 ３８,８８0円）

u ６月の自治会廃品回収日は６月２日（日）です。ご協力
の程、よろしくお願いします。

＜５月のスケジュール＞
５月１日（水）天皇即位の日
５月５日（日）自治会廃品回収日
５月１１日（土）第２回運営委員会
５月１５日（水）市民憲章推進委員会、交通安全対策推進協
議会、市民清掃デー協力者会議、市役所各部事業説明会
５月１６日（木）APOC総会
５月１８日（土）地域防犯推進委員委嘱式
５月１９日（日）第２５回東金子地区グラウンドゴルフ大会
５月２１日（火）東金子区長会
５月２２日（水）入間市区長副区長全体会議
５月２５日（土）入間市環境まちづくり会議総会

①団地内の交通マナー向上について！
―スピードの出し過ぎと迷惑駐車―

⑴スピードの出し過ぎについて
入間台団地は、一部道路を除き殆どが幅員5m未満の生活

道路（国土交通省では、幅員5.5m未満の道路と定義していま
す）です。警察庁では、生活道路の規制速度を原則30km/h
と規定しています（致死率が50km/hでは80%以上に対し、
30km/hでは約10%に抑制できるという統計データから決め
られています）。また、入間台団地内では、生活道路以外の
道路でも通学路として利用されています。特に朝の通勤時間
帯でのスピードの出し過ぎが散見されますので、上記を踏ま
え安全な運転に心掛けて下さい。

⑵迷惑駐車について
道路交通法第４５条によれば、車両は、車両右側の道路上

に3.5m以上の余地がない場所においては、駐車してはならな
いと規定されています。入間台団地内の生活道路は、幅員が
5m未満ですので、この法律が適用されます。さらに、関連
法により車庫等の自動車用の出入り口から3m以内の駐車も
禁止されています。特に、店舗兼住居の世帯の皆様におかれ
ましては、来店のお客様による頻繁な駐車が散見される場合
は、お近くの有料駐車場のご利用をお願いいたします。

狭山警察署に相談しましたが、先ずは自治会で注意喚起す
ることを求められましたので、上記２点について、住民の皆
様のご協力をお願い致します。

②自治会廃品回収品目について！

1. 回収日：第一日曜日（小雨決行）。雨天時は、以降の日
曜に順延します。また、自治会連絡網でお知らせします。

2. 回収品：新聞・雑誌（含雑紙）・ダンボール
① 紙パックは資源ゴミの日（や店舗回収箱など）にお出

しください。
3. 回収品置き場：回収業者の方が見えるところであればＯ

Ｋです。
① 業者の方の作業効率化のため、若い方や体の動く方は、

従来の置き場所にまとめて置いていただきますと幸い
です。

② 高齢の方や体の不自由な方は、遠慮せずに、自宅前の
見える場所においてください。

③ 新たな置き場所に看板（自治会廃品回収置き場の表
示）を設置する必要はありません。

＜その他、自治会への要望・質問等＞
第４５回入間台自治会定期総会において、以下の案件に対

する自治会の対応要望、質問がありましたので、回答いたし
ます。
① 団地内の交通マナー向上対策
② 自治会回収品目の確認

＜新任役員のご挨拶＞
事務局長 津久田 修
入間台に住んで４０数年、これまでに自治会のお手伝いを
したことはなく、不慣れで行き届かない点が多々あると思い
ます。自治会の運営に全力で当たりますので、よろしくご指
導下さい。
今より少しでも住み良い生活環境を作ること。また、お子
様を育て易くして、小さなお子さんが大勢集まって、にぎや
かな入間台にしていくこと。いつもこれを念頭に仕事に取り
組んでまいります。

文化福祉部長 板倉 珠青
入居して11年目になります。毎年、游歩道や展望台にきれ
いに咲く桜が大好きです。文化福祉部の開催する行事が楽し
いものになる様、皆様のご協力のもと頑張ります。
また、幅広い年代の方々に貢献できる部のあり方を考えて
参りたいと思います。不慣れで行き届かない点があると思い
ますが、何卒宜しくお願い致します。

体協部長 林 洋史
体協部の「活動の目的と意義」は、“皆さまがいろいろなイ
ベントに参加して、近隣地区の方々と交流・親睦を図り、心
と体の健康維持・増進を行いながら、安心で安全な街になる
環境づくりに寄与する”です。昨今は、新聞やテレビニュース
でいろいろな事件が報道されていますが、今こそ安心で安全
な街づくりが必要です。皆様がいろいろなイベントに積極的
に参加されるよう微力ながら努力いたします。
また、体協部・部員総勢８名が、この活動を通じて入間台
団地の皆様と交流を深め、それぞれの活動を笑って楽しく推
し進める事が出来る様に皆様のご協力・ご指導をお願い致し
ます。

環境衛生部長 登立 浩二
色々不馴れな所がありますが、入間台のために頑張って行
くのでよろしくお願いします！

防犯交通部長 堤 英師
この度、防犯交通部長に就任しました、35班の堤です。
入間台団地に越してきてまだ2年と地域に慣れていない中で
の防犯交通部長ですが、これを機に地域の方々とコミュニ
ケーションを取りながら微力ではございますが 住みよい街づ
くりの一助たるべく誠心誠意努力いたす所存でございますの
でご協力お願い申し上げます。

会計部長 辻 明子
この度会計部長になりました26班の辻です。初めての会計
でわからないことばかりですが、先輩方のご指導を賜りなが
ら努めていきたいと思います。一年間宜しくお願い致します。

会計監査 大島 知子
今年度会計監査になりました32班の大島と申します。経験
不足ではありますが、よろしくお願いいたします。
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